

Meilen, im Februar 2020

Wir haben die traurige Pflicht, Sie über den überraschenden Tod unseres Kochs

Florian Rüegg

14. März 1984 – 4. Februar 2020

zu informieren. Wir sind bestürzt und sehr betroffen. «Flo», der mit allen ins Gespräch kam, half, wo er konnte, Spässe machte und fein gekocht hat. Seine fröhliche, unkomplizierte Art werden die Küchenmannschaft sowie alle weiteren Kolleginnen und Kollegen, die Bewohnerinnen und Bewohner, das Freiwilligenteam und die Gäste des Alterszentrums Platten sehr vermissen.

Wir denken in diesen Tagen an seine Familie.

Stiftung Alters- und Pflegeheim Meilen, Alterszentrum Platten

Stiftungsrat, Geschäftsleitung, Mitarbeitende und Bewohnerinnen und Bewohner

Die Abdankungsfeier findet statt:

Freitag, 14. Februar 2020 um 14 Uhr in der reformierten Kirche Horgen.